



## Por “libertad de expresión”, diputados reconocen haber colocado anuncios que promueven a Claudia Sheinbaum

Diputadas y diputados federales de Morena se adjudicaron la colocación de anuncios espectaculares en diferentes entidades del país que tienen como fin promover a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, quien aspira a ser la candidata de la 4T a la Presidencia de la República.

Mediante su cuenta de Twitter, el diputado Miguel Torruco Garza aseguró que “diputadas y diputados”

fueron los encargados de colocar estos anuncios, dijo, en ejercicio de sus derechos políticos y constitucionales y como un posicionamiento frente a “la censura del INE [Instituto Nacional Electoral]”.

En el mismo sentido se expresó la diputada Aleida Alavez, quien señaló que la colocación de estos espectaculares a cargo de legisladores fue en ejercicio de la “libertad de expresión”.

Durante los últimos días, se reportó la instalación de anuncios espectaculares con la silueta de un perfil similar al de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, acompañados del hashtag #EsClaudia más el nombre del estado o municipio donde fue colocado.



<https://www.razon.com.mx/mexico/libertad-expresion-diputados-reconocen-haber-colocado-anuncios-promueven-claudia-sheinbaum-511495>